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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 707/2025

Requer informações sobre a realização e o 
agendamento de exames de ressonância 
magnética no município.

Nos termos do inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, requeiro, por meio deste, que sejam prestadas informações detalhadas acerca do 
agendamento e da realização dos exames de ressonância magnética no município. 
Considerando a importância desse tipo de exame para o diagnóstico de diversas condições de 
saúde e tendo em vista que têm sido relatadas dificuldades no acesso a esse serviço, solicito 
as seguintes informações:

1. Qual é o tempo médio atual de espera para o agendamento e para a 
realização dos exames de ressonância magnética na rede pública municipal?

2. Quantos exames de ressonância foram realizados nos últimos seis meses, 
mês a mês?

3. Qual é a demanda reprimida atualmente, ou seja, quantos pacientes 
aguardam na fila por esse tipo de exame?

4. Qual é o procedimento recomendado aos pacientes que não conseguem 
agendar o exame dentro de um prazo razoável?

Os exames de ressonância magnética são essenciais para diagnósticos mais 
precisos e, por isso, é importante assegurar que a população tenha acesso a esse serviço de 
forma adequada. Diante de relatos sobre a existência de prazos prolongados para o 
agendamento e realização dos exames, este requerimento busca reunir informações 
atualizadas para que se possa compreender melhor a situação e, se necessário, propor 
medidas que contribuam para a melhoria do atendimento. Solicita-se, portanto, que as 
informações sejam apresentadas no prazo regimental, com dados atualizados e devidamente 
discriminados.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 23 de abril de 2025.

FILIPA BRUNELLI
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